



## Einladung zu einem besonderen Filmabend

Am 06.02.2026 um 18:00 Uhr wird im Gemeindehaus der Martini-Kirchengemeinde Gadderbaum, Pellaweg 4, 33617 Bielefeld, der Film gezeigt:

### *Kein Land für Niemand – Abschottung eines Einwanderungslandes*

Es handelt sich um einen deutschen Dokumentarfilm (105 Min.) von Max Ahrens und Maik Lüdemann (2025). Er beleuchtet die drastischen Folgen der europäischen Abschottungspolitik und die Rolle Deutschlands dabei.

Der Film lässt Rettungseinsätze der deutschen NGO Sea-Eye auf dem Mittelmeer miterleben und dokumentiert die Lebensbedingungen in Lagern an den europäischen Außengrenzen. Geflüchtete kommen zu Wort, die den gefährlichen Weg nach Europa überlebt haben.

Neben der Evangelischen Kirche in Deutschland und dem Mennonitischen Hilfswerk gehört das Erzbistum München und Freising sowie weitere Bistümer zu den Unterstützern des Vereins.

»Dem Rechtsruck, der so oft sprachlos macht, fliegen knapp zwei Stunden geballte Fakten, Fassungslosigkeit und Einfühlksamkeit entgegen.« (Jakob Maurer, FR)

Eintritt frei: um Spenden zur Unterstützung der NGO See-Eye wird gebeten!



**Martini-Kirchengemeinde**  
**125 bewegte Jahre**

